

Un congressiste colombien met en exergue l'annonce de Juan Manuel Santos sur un cessez-le-feu



Bogotá, 16 janvier (RHC-PL) Le sénateur colombien Ivan Cepeda a affirmé que la possibilité de négocier un cessez-le-feu bilatéral constitue une grande nouvelle pour la Colombie et il a estimé que jamais un accord de paix n'avait été aussi proche.

Ivan Cepeda s'est félicité de la décision du président Juan Manuel Santos d'accélérer les négociations de La Havane sur ce point et il a déclaré que les Colombiens commencent à apercevoir la fin de ce conflit qui oppose le gouvernement colombien aux Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

Le président colombien a demandé aux négociateurs du gouvernement de commencer à analyser avec les représentants de la guérilla un cessez-le-feu bilatéral illimité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43759-un-congressiste-colombien-met-en-exergue-lannonce-de-juan-manuel-santos-sur-un-cessez-le-feu>



Radio Habana Cuba